

Metall und Holz bilden eine ideale Kombination - ein Beispiel dafür ist das Set von Ibiza-Stühlen auf Aluminium-Bein und dem Tivoli-Tisch aus Massiv-eiche. Das vorgestellte Set ist eine interessante Lösung für Ihr Esszimmer.

Metal and wood are a perfect combination, as is evidenced by the set of Ibiza chairs on aluminium legs and Tivoli solid oak table. The picture presents an interesting dining set.



Ibiza

IBIZA

50



Der Drehstuhl Ibiza mit origineller, geometrischer Form eignet sich auch hervorragend als Arbeitsstuhl.

Ibiza swivel chair with its unique, geometric shape can also be a good chair for work.

Ibiza Sessel - Bezug Wolly dunkel grau, Gestell aluminium drehbar pulverbeschichtet anthrazit
—
Armchair Ibiza cover: Wolly dark grey, base: aluminium swivel powder coated anthracite

Tisch Tivoli - Tischplatte und Gestell Eiche geölt
—
Table Tivoli - table top and legs in oak oiled

51

IBIZA

Der Stuhl Ibiza auf drehbarem Holzbein ermöglicht es Ihnen, problemlos aufzustehen, ohne den Stuhl vom Tisch zurückzuschieben.

Ibiza armchair has a wooden, swivel leg, which allows you to stand up easily without moving the chair away from the table.



Ibiza

IBIZA 52



Der Stuhl Ibiza in der Holz-Version lässt sich perfekt mit dem Tisch Tivoli kombinieren, der vollständig aus Massivholz gefertigt wurde. Das vorgestellte Set passt sowohl für Ihr Esszimmer als auch für Ihr Arbeitszimmer.

The wooden version of Ibiza chair and Tivoli solid oak table are a perfect match. The set presented in the picture can be used as a dining set and office furniture.

Ibiza Sessel - Bezug: Wolly dunkel grau, Gestell: drehbar in Eiche geölt
—
Armchair Ibiza - cover: Wolly dark grey, base: swivel in oak oiled

Tisch Tivoli - Tischplatte und Gestell Eiche geölt
—
Table Tivoli - table top and legs in oak oiled



53

IBIZA

Der Stuhl Ibiza ist ein bequemer Stuhl in zeitgemäßer Form. Er bewährt sich hervorragend in schlichtem Interieur, betont sowohl Vintage-Stil als auch skandinavischen Stil. Perfekt für Wohnzimmer und Büro.

Ibiza chair is a comfortable modern piece of furniture. It perfectly fits industrial interiors by combining both vintage and Scandinavian styles. It can be used in the living room and office.



Ibiza

IBIZA

54

Ibiza Sessel - Bezug: Wolly dunkel grau, Gestell: aluminium drehbar pulverbeschichtet anthrazit

—
Armchair Ibiza - cover: Wolly dark grey, base: aluminium swivel powder coated anthracite

Tisch Zamora - Tischplatte Eiche weiß gekalbt, Gestell: Stahlplatte lackiert

—
Table Zamora - table top oak black limed, base: steel plate lacquered



55

IBIZA



Ibiza ist mit einer bequemen, erhöhten Rückenlehne ausgestattet. Ergonomische, profilierte und sanft abfallende Armlehnen ermöglichen es, dass Sie bequem Ihre Hände ablegen und bequem sitzen können.

Ibiza tub chair is equipped with comfortable, raised backrest. You can sit comfortably and rest your hands on the ergonomic, contoured and gently falling armrests.

Ibiza

Ibiza Sessel - Bezug: Wolly dunkel grau, Gestell: aluminium drehbar pulverbeschichtet anthrazit

Armchair Ibiza - cover: Wolly dark grey, base: aluminium swivel powder coated anthracite

Tisch Zamora - Tischplatte Eiche weiß gekalkt, Gestell: Stahlplatte lackiert

Table Zamora - table top oak black limed, base: steel plate lacquered

